

## BUNDESKANZLERAMT ■ ÖSTERREICH

WERNER FAYMANN  
BUNDESKANZLER

An die  
Präsidentin des Nationalrats  
Mag<sup>a</sup> Barbara PRAMMER  
Parlament  
1017 Wien

GZ: BKA-353.110/0001-I/4/2011

XXIV.GP.-NR  
6947/AB

Wien, am 1. Februar 2011

01. Feb. 2011

Sehr geehrte Frau Präsidentin!  
**zu 7041 IJ**

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Winter, Kolleginnen und Kollegen haben am 2. Dezember 2010 unter der **Nr. 7041/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Beschaffung von Elektromobilien gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

- *Befinden sich in Ihrem Fuhrpark bereits Fahrzeuge mit Elektroantrieb?*  
*Wenn ja, welche?*  
*Wenn ja, wie viele?*  
*Wie hoch ist die jährliche Kilometerleistung je Fahrzeug?*

Es befindet sich ein Toyota Prius 1,5 VVT-i Hybrid im Fuhrpark des Bundeskanzleramtes. Die jährliche Kilometerleistung dieses Dienstkraftwagens beträgt ca. 7.000.

Zu den Fragen 2 und 3:

- *Falls sich in Ihrem Fuhrpark noch keine Fahrzeuge mit Elektroantrieb befinden:*  
*Wurde in Ihrem Ministerium die Beschaffung von Fahrzeugen mit Elektroantrieb bereits angedacht?*  
*Wenn ja, mit welchem Ergebnis?*  
*Wenn nein, warum nicht?*
- *Ist in Ihrem Ministerium die Beschaffung von Fahrzeugen mit Elektroantrieb geplant?*  
*Wenn ja, welche?*  
*Wenn ja, wie viele?*  
*Wenn ja, in welchem Zeitraum?*  
*Wenn nein, warum nicht?*

Selbstverständlich wird das Bundeskanzleramt bei der Beschaffung von Fahrzeugen deren Umweltgerechtigkeit auch künftig prüfen und die Anschaffung von Elektromobilen in Betracht ziehen, wenn dies nach den Kriterien der Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit angezeigt ist, wobei insbesondere Kriterien wie Marktreife, Verfügbarkeit und die Kilometerleistung einer Stromladung zu prüfen sind.

Mit freundlichen Grüßen

